



Elections du Conseil municipal de Vernier Votez pour la **Liste 4 UDC** **Union Démocratique du Centre** L'atout cœur de votre commune

UDC Vernier : Sécurité, bien-être et qualité de vie !



Daniel DAVID
Agent de police municipal
La formation des jeunes est très importante, il faut inciter les entreprises à le faire et favoriser celles qui le font.



Felix SCHNEEBELI
Conseiller municipal
informaticien indépendant
Non au bétonnage inconsidéré. Nous avons déjà les plus grandes « cités dortoirs du canton ». N'en rajoutons surtout pas ! Préservons aussi les villas.

Anne-Lise ROBERT NICOU
Enseignante
L'intégration des jeunes, notamment par la culture, est essentielle. Préservons les zones de verdure en refusant de les transformer en zones industrielles.

Corinne STROHKEKER
Secrétaire de direction
Pour le bien-être des Verniolans, pas d'augmentation des nuisances (trafic aérien nocturne, trafic de transit dans les quartiers, petite délinquance, zones industrielles).

Christina MEISSNER
Députée
et conseillère municipale,
biologiste responsable
de SOS hérissons
Pour une commune où il fait bon vivre, habiter et travailler en toute sécurité dans un cadre naturel de qualité, l'engagement personnel est essentiel.

Ruth KÄELIN
Conseillère municipale
depuis 2003.
Analyste financier retraitée
Encourageons d'autres solutions que le recours systématique à l'Etat. Récompensons ceux qui travaillent et entretiennent leur famille.

Howard NOBS
Juriste
Il faut maintenir et améliorer les conditions-cadre des entreprises qui favorisent l'emploi local.

Désirée STRASSER
Courtier en immobilier
Garantir la sécurité des citoyens afin de pouvoir vivre sans crainte dans un pays, un canton et une commune sûrs.



Nous avons un bilan et il est bon !

L'UDC a défendu activement les habitants des quartiers des Corbillettes, de la presqu'île d'Aire, de Vernier-Village. **Nous sommes les seuls à avoir fait au niveau cantonal et communal. 35 motions et résolutions déposées / 30 adoptées.** Ajoutez-y 21 interpellations. Nous n'étions que 3 conseillers municipaux mais **nous avons su être à votre écoute, nous avons agi et nous avons été suivis.**

Notre programme, notre bilan, tout est sur le site de l'UDC Vernier:

www.udc-ge.ch/parti/les-sections-communales/udc-vernier



Nous avons aussi le droit d'habiter, de vivre et de dormir normalement à Vernier !

A cause des nuisances de l'aéroport, Vernier ne peut plus construire de logement sur une grande partie de son territoire et le canton utilise tous les moyens pour que les habitants de ce territoire le quittent.

L'UDC, contrairement aux autorités cantonales, préfère les habitants aux nuisances. **Après avoir été la première à s'inquiéter du risque de l'augmentation des vols de nuit, l'UDC soutient l'initiative « Pour plus de logements et moins de nuisances » demandant que l'interdiction des vols commerciaux entre 23h et 6h soit garantie.** Nous vous invitons à la signer. Ainsi, maintenir plus de logements et moins de nuisances, ne restera pas un vœu pieux pour Vernier.